



GARDA MEDIA

Kejari Kab Kediri Gelar Upacara Ziarah di TMP Canda Bhirawa Pare Dalam Rangka HBA ke 62 dan HUT IAD Tahun XXII

Prijo Atmodjo - KEDIRI.GARDAMEDIA.ID

Jul 21, 2022 - 16:13



Kajari Kab Kediri Dedy Priyo Handoyo, S.H., melakukan tabur bunga di TMP Chanda Bhirawa Pare.

KEDIRI - Kejaksaan Negeri (Kejari) Kabupaten Kediri dalam rangka Hari Bhakti Adhyaksa (HBA) Ke-62 tahun 2022 dan Hari Ulang Tahun (HUT) Ikatan Adhyaksa Dharmakarini (IAD) Tahun XXII. Kejari Kab Kediri menyelenggarakan kegiatan upacara ziarah di Taman Makam Pahlawan (TMP) Canda Bhirawa Pare dan upacara Hari Ulang Tahun (HUT) Ikatan Adhyaksa Dharmakarini (IAD) Daerah Kabupaten Kediri. Kamis (21/7/2022)

Kegiatan tersebut hadir oleh Kepala Kejaksaan Negeri (Kajari) Kabupaten Kediri, Ibu Ketua Ikatan Adhyaksa Dharmakarini (IAD) Daerah Kabupaten Kediri, para Kasi dan Kasubag Kejari, para pegawai Kejari, dan para perwakilan anggota IAD Daerah Kabupaten Kediri.

Kajari Kab Kediri Dedy Priyo Handoyo, S.H., melalui Roni, S.H., Kasi Intelijen Kejari Kabupaten Kediri menyampaikan, rangkaian kegiatan tersebut dimulai pelaksanaan upacara ziarah di TMP Canda Bhirawa Pare yang diikuti oleh seluruh pegawai Kejari beserta para anggota IAD Daerah Kabupaten Kediri.

"Pelaksanaan upacara tersebut dipimpin langsung oleh Kajari. Dalam rangka upacara tersebut Kajari beserta Ibu Ketua IAD Daerah Kabupaten Kediri meletakkan karangan bunga secara simbolis. Selanjutnya pelaksanaan tabur bunga di atas pusara makam para pahlawan yang diikuti juga oleh para pegawai Kejari dan para anggota IAD Daerah Kabupaten Kediri, "ucapnya.

Lanjut Roni setelah pelaksanaan kegiatan upacara ziarah di TMP tersebut, Kajari beserta rombongan kembali ke Kantor Kejari untuk melaksanakan rangkaian kegiatan berikutnya yaitu upacara HUT IAD Tahun XXII.

Peringatan HUT tersebut ditandai dengan pemotongan tumpeng dan kue tar oleh Ketua IAD Daerah Kabupaten Kediri yang didampingi langsung oleh Kajari sebagai suami.

"Selain itu, juga dilaksanakan penyerahan bea siswa kepada anak-anak pegawai Kejari oleh Kajari dan Ibu Ketua IAD Daerah Kabupaten Kediri, "ujarnya.

Roni juga menambahkan, makna peringatan HUT IAD tersebut disampaikan oleh Ibu Ketua IAD Daerah Kabupaten Kediri sebagai wujud pengabdian istri kepada suami dalam mendampingi serta memberikan dukungan kepada suami dalam bertugas di Korps Adhyaksa.

"Harapannya dengan adanya IAD dapat menjalin silaturahmi antar anggota istri pegawai Kejaksaan RI, " tutup Roni, S.H., Kasi Intelijen Kejaksaan Negeri Kabupaten Kediri.